

Consécration du Conseil National Economie Gestion

Le mercredi 09 mars 2016 s'est tenue la réunion fondatrice du Conseil National Economie Gestion. Initiée par la Fédération ARES (Associations Représentatives des Etudiants en sciences Sociales), le MEDEF (Mouvement des Entreprises de France), l'Association des professeurs de SES (APSES), la conférence des doyens des facultés de sciences économiques et de gestion (CDD-FSEG), la Confédération Nationale des Junior-Entreprises (CNJE), la Compagnie Nationale des Commissaires aux Comptes (CNCC), l'association « Pour un Enseignement Pluraliste dans le Supérieur en Economie » (PEPS économie), l'Association Nationale des DRH (ANDRH), cette création fonde une volonté commune de réflexion d'une part sur l'enseignement supérieur d'économie et de gestion, d'autre part sur l'adéquation entre l'offre de formation et les besoins en termes de compétences au sein du marché de l'emploi.

Les objectifs sont de valoriser toute initiative concourant à la promotion de la filière, d'identifier les leviers permettant une meilleure compréhension entre le monde académique et professionnel, de réfléchir aux problématiques du monde académique dont l'évolution permettrait une meilleure professionnalisation des diplômés et un approfondissement de la culture économique dans toutes ses dimensions, et enfin d'imaginer les pistes qui amèneront à une meilleure insertion professionnelle au sein de la filière en économie-gestion.

Dans cette perspective, les membres du conseil appellent l'ensemble des acteurs professionnels, académiques, ministériels concernés par les domaines de l'économie et de la gestion, à les rejoindre.



PEPS économie



ANDRH



CNJE



CNCC



Contact : Tristan BREHIER, Président de l'ARES –
0638750296 – president@fede-ares.org